

わになって

宇都宮市立清原北小学校
第2学年だより 3月号
令和3年2月26日(金)No.13



いよいよまとめのシーズン!

先日のPTAに関する各話合いや夢育劇場鑑賞会では、お忙しいところたくさんの保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。船頭劇の発表では、一人ひとりが生き生きと演技している姿をご覧いただけたことと思います。去年のかわいらしい雨役の演技から、荒れる鬼怒川のたくましい演技へと、表現力も向上しました。来年のミュージカルの発表も、ぜひご期待ください。

さて、早いもので、子どもたちの2年生としての生活も、残すところあと1か月になりました。3月は、卒業生を送る会、卒業式など大きな行事も控えています。残りわずかな時間ですが、1年間をふりかえり、2年生のまとめをしっかりとしていきたいと思います。そして、自信をもって3年生に進級できるよう、励ましながら指導・支援していきたいと思います。最後まで、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



3月の予定

2 火 登校班編制	19 金 卒業証書授与式(見送り)
3 水 登校指導 特5日課	20 土 春分の日
8 月 清掃強化週間2①	24 水 修了式
9 火 全校スクスク	25 木 学年末休業 ~4月7日
10 水 清掃強化週間2②	
11 木 昼会タイム・表彰	
12 金 清掃強化週間2③	
15 月 清掃強化週間2④	
17 水 清掃強化週間2⑤	
18 木 アルミ缶・ペットボトルキャップ回収日 ※来年度からキャップの回収は行いません。 卒業式準備 4時間授業(13:45下校)	



学習予定

国語 すきな場しよを教えよう
「ことばのアルバム」を作ろう
(書写) 生活に広げよう
算数 2年のまとめ
生活 あしたへジャンプ
音楽 みんなの音楽時計をつくろう

図工 ピコリン星の夢のステージ
体育 ボール蹴りゲーム
道徳 まる子のかぞくへのしつもん
ことば どんなお話かな



☆卒業式について

19日(金)に卒業式が行われます。前日18日(木)は、準備のため4時間授業(13:45下校)となります。また当日は、5年生が在校生代表として卒業式に参加し、その後全校生による卒業生お見送りの会があります。お世話になった6年生に感謝を伝え、お祝いの気持ちを伝える温かい会になればと思います。尚、当日は通常通り5時間授業(給食・清掃あり)となります。

☆荷物の持ち帰りについて

学年末が近づきました。子どもたちの作品や学習用具を少しずつ持ち帰らせたいと思います。作品を学習の成果として保管したり、用具を3年生に向けて補充したりするなど、お子さんと一緒に整理していただければと思います。3年生に進級し、気持ちのよいスタートが切れるようご協力よろしくお願いします。

☆「清北まとめの学習週間」について

間もなく2年生の学習が終了します。そこで、学習内容の確実な定着を図るために、本校では3/1(月)~3/7(日)に「清北まとめの学習週間」を実施します。まとめの学習週間では、宿題や自主学習の取り組み方を再確認するなど、家庭学習の充実に向けた指導を行います。めあてをもって学習に取り組めるよう、毎日がんばりカードに学習した内容を記録し、振り返りをします。お家の方からのコメント欄もありますので、ぜひ励ましの一言をお願いします。

☆学校と生活のアンケート結果から

12月に実施した「学習と生活のアンケート」の結果から、学習や生活についての学級全体の傾向が分かりました。

・学習面

○「勉強をされていて、いろいろなことが分かったり、できるようになったりするのうれしいですか。」の質問に対しては、94.4%の児童が「はい」と回答している。

△「勉強が好きですか。」の肯定割合は72.2%で、市の肯定割合より低い。自分の考えを表現することに苦手さが見られる。

・生活面

○友達についての質問項目では、4項目中3つが肯定割合100%と非常に高く、良好な人間関係が児童の学校生活に対する高い満足度につながっている。

△「自分にはよいところがありますか。」や「自分で決めたことは最後までがんばっていますか。」の肯定割合は72.2%と、共に市の肯定割合より低かった。

よい点は伸ばし、課題については今後改善に向け取り組んでいきます。尚、結果分析の詳細につきましては、3月末に学校ホームページで公開いたします。

心の広場 Heart Communication

例年実施していた幼稚園生との交流会ですが、今年は実施を見合わせることになりました。そこでみんなで話し合い、交流会に代わるものとして、小学校の様子を紹介するポスターを作って届けることになりました。

